

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 11:19



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas*

Nyalindung, 16 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, melaksanakan kegiatan anjingsana ke masyarakat pada hari Selasa (16/1). Acara yang berlangsung di Kp.Babakanbandung Rt 01/06 Desa.Wangunreja ini dimulai pukul 10.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga Desa Wangunreja dengan tujuan menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam anjingsana tersebut antara lain:

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai upaya preventif terhadap potensi tindak kejahatan.
2. **Kesiapan Antisipasi Bencana Alam:** Masyarakat diminta selalu siap siaga dan melakukan antisipasi terhadap bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka.
3. **Tertib Berlalu Lintas dan Menggunakan Helm SNI:** Pentingnya ketaatan berlalu lintas dijelaskan, termasuk penggunaan helm standar nasional Indonesia (SNI) untuk keselamatan bersama. Penggunaan knalpot bising juga dihindari.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Himbauan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Masyarakat diingatkan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Pencegahan Penyebaran Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Pentingnya menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Kegiatan anjingsana dan sosialisasi kamtibmas ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Komitmen Bhabinkamtibmas dan aparat kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Demikian laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, yang menyatakan bahwa seluruh kegiatan berjalan dengan baik. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Wangunreja.